

El arte urbano vuelve a Elda con batallas de gallos, break dance y grafitis

03/05/2022



Imagen de archivo de pasadas ediciones | J.C.

"Jam Arte Urbano Joven" en Elda. El viernes 13 de mayo a partir de las 17 horas en la Plaza Castelar se celebrará la batalla de gallos acompañada de una exhibición de break dance y la realización de grafitis. Mientras que el sábado 14 de mayo, también a las 17 horas, en la Plaza de la Ficia se llevará a el campeonato de break dance.

La concejala de Juventud, **Anabel García**, ha explicado que "el arte urbano es un tipo de cultura que cada día tiene más fuerza. Es arte que trata de reivindicar cualquier cosa que el artista quiera reflejar en su disciplina". Además, la edil ha añadido que el objetivo de esta actividad es "impulsar este sector invisibilizado ya que es uno de los componentes de expresión más

potentes entre los jóvenes. Vemos necesario aportar herramientas que sirvan para reivindicar la libertad de expresión y que fomente la cultura y el ocio".

Durante la presentación del evento ha estado presente el organizador del mismo, **Víctor Fernández**, quien ha indicado que las disciplinas que se van a tratar en esta edición son "muy importantes en la expresión artística para la juventud". Fernández ha explicado la organización de la actividad durante los dos días y ha señalado que la competición nacional de break dance del sábado será "en modo batalla dos contra dos, y se contará con invitados de toda España. Aún se desconoce cuál será la hora de finalización, pero rondará sobre las 22 horas".

